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Zusammenfassung

        
In einer 7-Jahres-Periode wurden 30 Fälle mit einem Hydrozephalus gefunden. Davon wurden 4 Hydrozephali vor der 20. Schwangerschaftswoche, 8 vor der 26. Schwangerschaftswoche und 4 vor der 32. Schwangerschaftswoche festgestellt. Es wird auf die diagnostischen Kriterien für eine frühzeitige Erkennung und auf die Bedeutung einer frühzeitigen Erkennung einer erweiterten Gehirnventrikel hingewiesen. Grauwertdarstellungen können die Bestimmung erleichtern, um das Ausmaß der Ventrikelerweiterung und die Dicke des Gehirnmantels festzustellen. Es wird darauf hingewiesen, daß die Prognose eines Hydrozephalus entscheidend durch den Zeitpunkt der sonographischen Diagnostik beeinflußt werden kann.


      
        
Abstract

        
Thirty cases of hydrocephalic babies detected during a seven-year period are described. Four hydrocephalics were detected before 20 weeks, 8 before 26, and 4 before 32 weeks. Diagnostic criteria for early detection are reported and the importance of early recognition of dilated brain ventricles is emphasized. Grey-scale studies can be utilized to determine the degree of dilation of the ventricles and the amount of cortical mantle present. It is stressed that the prognosis of hydrocephaly can be significantly influenced by the time at which ultrasonic diagnosis is made.
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